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ATA DA SÉTIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO DE ITABAIANINHA/SE — CMEI/2023 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e três, às 

nove horas na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, localizada 

no Calçadão da Major Ernesto, 74 A, neste município de Itabaianinha/SE, 

compareceram os conselheiros: Abraão Costa Rodrigues, Risoneide Lima dos 

Santos, Joelma Alves dos Santos, Deodora Martins de Menezes Vieira, Railde 

dos Santos Pereira, Sylda Celly de Abreu Santos, Jozilene Francisca do 

Nascimento Santos, Maria Jaqueline dos Santos, Osvaldo dos Santos Alves, 

Josefa Adriana Cardoso dos Santos e Ludimila Batista de Oliveira Almeida. 

Estava presente também Andréa Maciel Silva Santana secretária executiva do 

CMEI para mais uma sessão extraordinaria do conselho supracitado. A sessão 

foi coordenada pela presidente profº Jozilene Francisca do Nascimento Santos 

que de inicio agradeceu a presença de todos os conselheiros presentes, em 

seguida solicitou a leitura da ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo a secretaria do CMEI fez a leitura dos expedientes 

n° 166 a 177, 178, 182 a 187 do Secretario Municipal de Educação para o 

Conselho Municipal de Educação, que trata da renovação das autorizagbes de 

funcionamento das Escolas Publicas Municipais e do Reconhecimento e 

Autorizagdo de Funcionamento da Unidade Municipal de Educação Infantil 

Professora Rivanda Alves de Oliveira. Em seguida foi colocado a disposig&o dos 

conselheiros as documentagdes referentes a renovagdo das autorizagdes de 

funcionamento das 24 (vinte e quatro) escolas publicas municipais, sendo uma 

a Unidade Municipal de Educagdo Infantil Proff Rivanda Alves de Oliveira 

documentação referente ao reconhecimento e autorizagéo de funcionamento. Os 

documentos foram analisados e os conselheiros discutiram e elaboraram um 

cronograma de visita nas escolas para dar seguimento nas autorizagbes e 

elaboragdo dos Pareceres. Ficando o cronograma feito distribuido por grupo de 

conselheiros. A reuniao foi encerrada. Esta ata foi lavrada, ap6s lida se aprovada 

seõ assinada pelos presentes. 
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